

## ПРАВИЛА ПОСЕЩЕНИЯ

1. Посещение «Арт-эксперимента» осуществляется по отдельному билету, который можно приобрести в кассе или на сайте Музея. Льготные билеты можно приобрести только в Музее.
2. Билет действителен на выбранную дату и время. Количество мест в каждом сеансе ограничено. На сеансе может присутствовать не более 12 человек.
3. Рекомендованный возраст для посещения: от 6 лет. Взрослый может взять с собой ребенка младше 6 лет при условии, что они занимают одно рабочее место.
4. Посещение «Арт-эксперимента» осуществляется в группах. Место сбора группы – справа от мозаики во время, указанное в билете.
5. Во время сеанса необходимо следовать указаниям гида и модераторов.
6. Билет дает возможность посетить каждое пространство «Арт-эксперимента» один раз. Если вы что-то пропустили или хотите вернуться в один из залов, это можно сделать по новому билету.
7. В камере-обскуре и фотолаборатории не разрешается пользование мобильными телефонами.
8. Музей «Гараж» гарантирует безопасность во время «Арт-эксперимента», однако просим вас не нарушать инструкций при работе с оборудованием и реактивами.
9. Изготовленные работы можно забрать с собой по окончании сеанса.

## VISITOR GUIDELINES

1. Admission to Art Experiment is by a separate ticket, available at Garage information desk or via the website. Concession tickets are only available from the information stand.
2. Tickets are only valid for the date and time specified. Places for each session are limited. Tours are available for groups of up to 12 people.
3. The exhibition is recommended for visitors aged 6+. An adult can bring a child under 6 if they are willing to share a seat during the workshop.
4. Admission to Art Experiment is in groups only. Meet your group to the right of the mosaic at the time specified on your ticket.
5. Please follow the instructions from your guide and moderators during the visit.
6. The ticket allows you to enter each space only once. If you have missed something or would like to return to one of the galleries, you will need a new ticket.
7. Please do not use mobile phones in the camera obscura and the dark room.
8. Garage has done its best to ensure that Art Experiment tours are safe, however, we ask you to follow the instructions when working with machines and chemicals.
9. Visitors are welcome to take any works they have made home after the tour.